

Llaman a denunciar ante saqueos que han afectado al menos a cuatro jardines infantiles de Los Ángeles

Al jardín Nuevo Horizonte afectado está semana por antisociales, se suman el jardín Piecitos de Niño, el jardín de la población Domingo Contreras Gómez y otro ubicado, en calle Arturo Prat.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@atribuna.cl

Tras las últimas denuncias de robos continuos a recintos de educación parvularia que han llegado a diario La Tribuna, se han encendido las alarmas sobre la creciente sensación de inseguridad de la comunidad educativa de Los Ángeles, ya que en las últimas semanas, varios jardines infantiles han sido objeto de reiterados actos delictivos, lo que impacta negativamente en la educación de los niños y niñas más pequeños.

Ese ha sido el caso de al menos cuatro jardines infantiles que han sido saqueados en múltiples ocasiones durante este año, obligando a algunos de ellos a suspender sus actividades lectivas como método de resguardo para proteger a sus alumnos y funcionarias.

Este pasado jueves nuestro medio dio a conocer el caso del jardín infantil "Horizonte" de Los Ángeles, recinto que ha sido asaltado y robado en al menos cinco ocasiones recientemente, y cuyos padres y apoderados han expresado su desesperación al ver cómo desaparecen alimentos, útiles de aseo, juguetes e implementos educativos.

En ocasiones anteriores,

otros establecimientos que han sido afectados por este mismo tipo de delitos fueron el jardín infantil "Piecitos de Niños" ubicado en calle O'Higgins, un jardín infantil de la población Domingo Contreras Gómez, y un jardín ubicado en calle Arturo Prat; donde en este último, personal de Carabineros detuvo al reconocido "ladrón de los jardines", quien en al menos seis oportunidades ingresó a algunos de estos recintos.

A raíz de esta situación, y la alarma que han causado estos hechos en la comunidad, autoridades locales han expresado su preocupación y aseguran que se están tomando medidas para mejorar la seguridad en estas instituciones educacionales.

Dentro de las medidas que se han tomado para mitigar este tipo de delitos, es que desde el 2022 se han realizado visitas a diferentes jardines infantiles, y se han establecido mesas de trabajo que permiten coordinar acciones de seguridad con los establecimientos de educación.

Así lo detalló la delegada presidencial provincial de Biobío, Paulina Purrán, quien señaló que "primero, lamentar la situación que ha sucedido, no solo con un establecimiento de jardines infantiles, sino que con varios".

En cuanto a la línea de trabajo que se ha estado implementando para ayudar al resguardo de

estos jardines, señaló que se ha generado una mesa de trabajo para abordar esta problemática, "tal y como estamos trabajando durante este año con los establecimientos de educación superior en la comuna de Los Ángeles, que nos ha permitido redoblar los patrullajes o controles, y fiscalizaciones de Carabineros en algunos puntos rojos que hemos identificado, a través de estas mesas de seguridad que hemos levantado", señaló la delegada.

LLAMAN A REALIZAR LAS DENUNCIAS

Por otra parte, además del trabajo que puedan realizar las policías en el resguardo de estos jardines infantiles, la autoridad provincial enfatizó la importancia de la colaboración de la comunidad, realizando las denuncias correspondientes a Carabineros.

"Es fundamental que los vecinos y vecinas aludaños a estos jardines infantiles puedan hacer denuncias para llevar a cabo investigaciones que nos permitan dar con los responsables de esta situación, que no solo afecta a las funcionarias de estos establecimientos, sino también a nuestros niños y niñas y sus familias", afirmó Purrán.

Confirmó también que durante este viernes 27 de septiembre se reunirán nuevamente en la mesa de seguridad provincial para analizar la situación y redoblar los patrullajes en la zona.

Además, recaló el llamado que hizo la Junta Nacional de Jardines Infantiles Biobío (Junji) tras el robo al jardín El Horizonte, que es a utilizar el Fondo de Denuncias de Seguro para poner en alerta sobre los puntos críticos donde se producen mayores actos delictuales a estos y otros recintos, o instituciones.



JARDÍN INFANTIL "HORIZONTE", robo el pasado miércoles 25 de septiembre.



JARDÍN INFANTIL "PIECITOS DE NIÑOS", robo el viernes 16 de agosto.

"Necesitamos un compromiso de los vecinos y vecinas que generen las denuncias a través del Fondo de Denuncias de Seguro que es el *4242 para

que nosotros en coordinación con las policías podamos generar acciones que generen un impacto importante en la ciudad", señaló la delegada Purrán.



JARDÍN UBICADO en calle Arturo Prat, robo el miércoles 4 septiembre 2021.

"Es fundamental que los vecinos y vecinas aludaños a estos jardines infantiles puedan hacer denuncias para llevar a cabo investigaciones que nos permitan dar con los responsables de esta situación, que no solo afecta a las funcionarias de estos establecimientos, sino también a nuestros niños y niñas y sus familias"

Paulina Purrán, delegada presidencial provincial

